

関西同窓会総会に出席 9月7日 @大阪

関東同窓会会長 上原昇 (2組)

日中 35 度を超え残暑厳しい 9 月 7 日 (土)、新大阪駅東口の大阪コロナホテルで開催の第 29 回上田高校関西同窓会 (竹内俊隆会長 : 68 期) 総会に関東を代表して出席した。

関西の総会に参加するのは 3 年連続で、今回が 5 回目になり顔馴染みも多い。

関東と違い、集合写真に参加者全員が収まってしまう人数でアットホームな会である。

今回の出席者は来賓の 5 名を加え 29 名、残念なのは 65 期の参加がないこと。

講演会では上田から来賓で参加の金子元昭同窓会理事長 (68 期) による「長野県の中小企業の現状と将来展望」と題する話を聞いた。金子さんはシナノケンシ(株)社長の傍ら、長野県中小企業振興センター理事長も務めており、その経験から中小企業の事業継承の困難さや諸課題について熱く話してもらった。

席を移しての懇親会では、来賓の上田高校廣田昌彦学校長を始め、参加者全員のスピーチがなされるのも関西ならではの光景で、私も関東同窓会の活動など紹介した。

10 時半にスタートした会は、15 時前にお開きとなった。

(2019 年 9 月 10 日記)

【筆者は前列左から 2 人目、筆者の右が竹内会長】

写真提供は関西同窓会文化委員長の武舎一夫さん (73 期)

